

Rathaus

Düsseldorf 2010

Energie sparen!, das ist seit der neusten Energieeinsparverordnung auch der Anspruch der Stadt Düsseldorf. Überholte Beleuchtungsanlagen im Alten Rathaus am Marktplatz werden durch neue, effizientere Anlagen ersetzt. Gestaltung und Lichtstimmung dürfen dabei nicht außer Acht gelassen werden. So entstehen in Abstimmung mit den Planern individuelle und auf das Gebäude und den Nutzer abgestimmte Lichtkonzepte, die den Fortschritt neuester Lichttechniken mit einbeziehen.

Sanierung: RKW Architekten, Düsseldorf
Dipl. Ing. Architektin Heike Falkenberg
Projektleitung: Stadt Düsseldorf
Dipl. Ing. Architekt Hans Walter Glow
Lichtplanung: Dinnebier Licht GmbH, Wuppertal
Umbau seit 2007

